

5/18

わたしの臨在をより強く意識するために、自分のことを忘れて他のことに打ち込むという姿勢を学ぶ必要がある。あなたは、自分のことばかりを意識し続けるようには作られていない。しかし、エデンの園におけるアダムとエバの不服従によって、自己中心性が、人類の生まれながらの傾向となった。この傾向は致命的な罠である。しかしわたしはあなたに、超自然的に生きる力を与えた。あなたの救い主となることをわたしに願い求めた瞬間から、あなたの内にわたしの御霊が住むようになった。この聖なる助け手に、自己中心性から解放してくれるように願い求めなさい。「聖霊さま。助けてください」。この祈りを好きなだけ祈ってよいのだ。あなたを自己陶醉に陥らせる罠のひとつは、鏡に映る姿であれ、他人の目に映る姿であれ、自分の外見を過度に気にすることである。自分自身について考えようとする代わりに、わたしを見て、そしてあなたの周りいる人々のことを考え、彼らに気を配り、親切にするようにしなさい。真に見える目で、自分自身を突き抜けた先を見ることができるよう、聖霊に助けを求めなさい。あなたはわたしの永遠の胸の中で安全であり、わたしの愛に満ちた臨在のうちに完全にされている。だから、わたしを愛し信頼することに注意を向けなさい。

【新改訳 2017】

創世紀 3:6

そこで、女が見ると、その木は食べるのに良さそうで、目に慕わしく、またその木は賢くしてくれそうで好ましかった。それで、女はその実を取って食べ、ともにいた夫にも与えたので、夫も食べた。

創世記 3:7

こうして、ふたりの目は開かれ、自分たちが裸であることを知った。そこで彼らは、いちじくの葉をつづり合わせて、自分たちのために腰の覆いを作った。

ローマ 8:9

しかし、もし神の御霊があなたがたのうちに住んでおられるなら、あなたがたは肉のうちにではなく、御霊のうちにいるのです。もし、キリストの御霊を持っていない人がいれば、その人はキリストのものではありません。

ヨハネ 15:26

わたしが父のもとから遣わす助け主、すなわち、父から出る真理の御霊が来るとき、その方がわたしについて証ししてくださいます。

申命記 33:27

いにしえよりの神は、住まう家。下には永遠の腕がある。神はあなたの前から敵を追い払い、『根絶やしにせよ』と命じられた。

